



Erstklässler in Tracht beim GTEV „Surtal“ Lauter

Beitrag

Auch der GTEV „Surtal“ Lauter hatte heuer Erstklässler, die ganz stolz und glücklich in Tracht ihren ersten Schultag erlebten. In der Gemeinde Surberg war dies die Tochter des Vorstands (Stefan Lohwieser) Katharina Lohwieser und der Sohn einer aktiven Vereinsfamilie Gabriel Wendlinger, die nun in der Grundschule Surberg in Surtal in die Schule gehen dürfen. In der Nachbargemeinde Otting/Waging durfte Josepha Maierhofer, auch ein aktives Trachtenkinder-Mitglied, ihr schönes Dirndlgwand ihren Mitschülern in der Grundschule Otting präsentieren. Der Verein freut sich immer sehr wenn die Mitglieder auch außerhalb des Vereinslebens gerne und viel ihre Tracht und sogar die Vereinstracht tragen. Den Erstklässlern wünschen wir alles Gute und viel Erfolg in der Schule.

Text und Fotos: Marion Vordermayer





Kategorie

1. Brauchtum

Schlagworte

1. Lauter
2. Schule
3. Tracht
4. Traunstein
5. Weitere Umgebung